

La Prensa



FUNDADA EL 13 DE
NOVIEMBRE DE 1898
126 Años al servicio
de la comunidad

PROPIETARIA:
Emp. Periodística
Curicó Ltda.

PRESIDENTE:
José Ramón Palma Moraga

DIRECTOR:
Victor Massa Barros

EDITORA GENERAL:
María José Barroso Esteban

REP. LEGAL:
Manuel Massa Mautino

DOMICILIO:
Sargento Aldea N° 632
Fono: 752 310 132

email:
director@diariolaprensa.cl
avisos@diariolaprensa.cl

TALCA
1 Oriente N° 1294
Fonos: 712 216 482 - 712 215 833
email:
talcaventas@diariolaprensa.cl

Temporada de incendios forestales

Llegan los días de calor y muchas veces, en vez de pensar en los agradables días de verano, la idea que se viene a la mente es la ocurrencia de incendios forestales.

Y es que en esta época, las autoridades y equipos de emergencia trabajan en labores preventivas, pero también en el combate de las llamas que amenazan con arrasar miles de hectáreas, como ocurrió en los grandes incendios del 2017, que afectaron varias del país.

Por eso días, la provincia de Curicó fue testigo del primer incendios de características forestales de la presente temporada. Esta emergencia concitó toda la atención en la comuna de Romeral, específicamente, en el sector de La Jaula, localidad precordillera de Los Queñes.

En ese lugar, son cerca de 130 hectáreas de pastizales y matorrales las que han sido consumidas por el fuego, emergencia que comenzó el lunes de esta semana y todavía se trabaja para lograr la extinción total del incendio.

Por eso tan importante que toda la comunidad esté comprome-

tida con la prevención de este tipo de siniestros, pues como se ha dicho incansablemente, prácticamente el cien por ciento de los incendios forestales es responsabilidad del ser humano, ya sea con intencionalidad o por un descuido.

Y en ese punto es donde se hacen los llamados a la responsabilidad a la hora de visitar espacios naturales, donde no se pueden realizar fogatas, tampoco prender fuego para asados; los fumadores, por favor no eliminen las colillas en áreas protegidas ni en los caminos.

Por otra parte, se ha llamado a la comunidad a denunciar de forma inmediata si son testigos de algún acto que pueda generar una emergencia o si están en presencia de un incendio.

Para esta temporada 2024 - 2025, se han pronosticado altas temperaturas, lo que hace propicia para la rápida propagación del fuego.

Como dice algunos anuncios, el mejor incendio es el que no se produce y para lograr esa meta, se necesita el compromiso de todos.